



新型コロナワクチン接種開始！

高齢者を対象としたワクチン接種を4月21日、早水公園体育文化センターサブアリーナで開始しました。当日は医師や看護師、市職員ら約60人が対応。事前に予約した255人が接種を受けました。



希望をつなぐ聖火リレー

東京五輪聖火リレーが4月26日、市内で行われました。コロナ感染対策を徹底し、Mallmallまちなか広場で出発式を開催。第1走者の中村美月さんをはじめ9人のランナーが「希望の炎」をつなぎました。



ロボットの力で効率的な支援を！

ロボットを活用した災害時支援協定調印式を4月30日、市役所で行いました。本協定により大規模災害発生時、ロボットビジネス支援機構の登録事業者からさまざまなロボットによる支援を受けられます。



- 02 まちの話題
- 03 65歳以上対象 新型コロナワクチン接種
- 04 知ってください、国保のこと
- 05 マイナンバーカード取得で市内店舗で利用可能なポイントなどがもらえます
- 06 人の風景
- 08 市民税・県民税(住民税)の主な改正内容
- 09 6月23日(水)～29日(火)は「男女共同参画週間」／政治家の寄付は禁止。有権者が求めることも禁止されています！
- 10 INFORMATION(市からのお知らせ)
- 14 風しん感染を防ぎましょう！／災害時に支援が必要な人の名簿を作成しています
- 15 がん検診を受けよう！／今月のお便り
- 16 企業のカ／今月の読者プレゼント
- 17 国際交流員のひとりごと／美術館情報／歴史探訪／都城島津伝承館だより
- 18 まちなかへ行こう！
- 19 選挙に行こう！／NPOのイベント情報／安心・安全情報／番組紹介／現住人口／編集後記
- 20 ぼんちくんお手軽レシピ／広報紙を配布するときのお願い

今月の表紙

鮮やかに咲き誇る早水公園のアヤメ

本市の市花、アヤメ。4月中旬に早水公園で約2万8千株、約42万本のアヤメが満開となり、公園が鮮やかな紫色に染まりました。例年より2週間ほど早い開花となった同園のアヤメ。来園者は、一足早い初夏の訪れを楽しんでいました。

